

"Dulce persona": Así reaccionó Calderón, el PAN y la derecha ante la muerte de la Reina Isabel II

Luego de confirmarse la muerte de la Reina Isabel II, que falleció a los 96 años de edad, la derecha mexicana, como el expresidente Felipe Calderón, así como el Partido Acción Nacional (PAN) y el sector conservador del país se pronunciaron ante el suceso, el cual lamentaron profundamente por medio de sus redes sociales.

Por ejemplo, el expresidente Felipe Calderón lamentó la muerte de la Reina Isabel II y destacó de ella su sobriedad y prudencia al desempeñarse como Jefe de Estado, además que enfatizó que con él siempre se condujo de manera amable y cordial durante su visita.

"Lamento mucho la muerte de la Reina Isabel II. Inglaterra y el mundo deben mucho a la sobriedad y prudencia con la que se condujo como Jefe de Estado. Fue conmigo de amable y cordial en mi visita de Estado. Descanse en paz. Mis condolencias a su familia y al pueblo británico", escribió.

De una manera más concreta, el expresidente Vicente Fox consideró a la Reina Isabel II como una "dulce persona y una gran dama", al mismo tiempo que compartió una fotografía en la que aparece a su lado.

En ese sentido, la cuenta oficial del PAN también compartió sus condolencias al mismo tiempo que recordó que la Jefe de Estado condujo por más de 7 décadas a un pueblo que es referente de la monarquía europea.

"¡Que en paz descanse la reina Isabel II! Un reinado de más de 7 décadas, referente de la monarquía europea y mujer indispensable en la historia del mundo", escribieron.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, también se mostró consternado por la muerte de la Reina Isabel II. "Hoy el mundo se ha enterado de la lamentable noticia del fallecimiento de la Reina Isabel II, a sus 96 años de edad. Y fue la soberana con el reinado más largo de la historia. Esta Mesa Directiva expresa su respeto y solemnidad a la familia real y envía las más sinceras condolencias a todo el pueblo del Reino Unido", expresó el también presidente del Congreso de la Unión.

https://www.reporteindigo.com/reporte/dulce-persona-asi-reacciono-calderon-el-pan-y-la-derecha-ante-la-muerte-de-la-reina-isabel-ii/